



RECONNAISSE DE LA CONTRIBUTION D'UN ÉDUCATEUR OU D'UNE ÉDUCATRICE AUTOCHTONE EXCEPTIONNEL

Anika Guthrie

Hommage rendu à un éducateur ou une éducatrice qui a fait preuve de leadership en éducation autochtone et d'excellence dans son enseignement adapté à la culture autochtone.

Mise en candidature par la Fédération des enseignantes et des enseignants de l'élémentaire de l'Ontario (FEEO)



Anika Guthrie est une Anichinabée membre du clan du castor et de la réserve indienne non cédée de Wikwemikong, sur l'île Manitoulin.

Épouse, mère et apprenante à vie résolue à améliorer l'expérience scolaire des enfants, des jeunes et des familles autochtones, Anika Guthrie a, avec sa famille, accueilli des jeunes de toute la nation nishnawbe-aski obligés de quitter leurs familles et leurs communautés pour poursuivre leurs études secondaires à Thunder Bay.

Anika Guthrie est la coordonnatrice de l'éducation des Premières Nations, des Métis et des Inuit au Lakehead District School Board. À ce titre, elle dirige le programme Mino Bimaadiziwin, un

programme de leadership à l'intention des jeunes autochtones reconnu à l'échelle nationale comme une pratique exemplaire par l'organisme Indspire. Anika Guthrie travaille également comme chargée de cours contractuelle à l'Université Lakehead, où elle donne un cours sur l'éducation autochtone aux étudiantes et étudiants inscrits au baccalauréat en éducation. En tant que rédactrice principale d'un projet mené en collaboration avec l'Office national du film du Canada, elle élabore en ce moment un outil pédagogique numérique qui présentera des voix et des perspectives autochtones.

Sa contribution concerne principalement les modes d'enseignement et d'apprentissage autochtones, la santé, les processus de lutte contre le racisme et d'amour « décolonial » dans les écoles, et ce que signifie réellement « enseigner les vérités autochtones ». Anika Guthrie représente la FEEO au Comité consultatif de l'éducation autochtone de la CTF/FCE et est membre du Conseil d'administration de la Mazinaajim Children's Foundation, à Thunder Bay.